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平成２６年生駒市教育委員会第４回定例会会議録

１ 日 時 平成２６年４月２１日(月) 午前９時３０分～午前１０時１５分

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室

３ 審査事項

(1) 報告第７号 臨時代理につき承認を求めることについて

（生駒市学校医の委嘱について）

(2) 議案第１４号 生駒市教科用図書選定会議の設置について

(3) 議案第１５号 生駒市社会教育委員の委嘱について

４ 出席委員

委員長  山 本 吉 延      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子

委 員  平 本 重 次     教育長 早 川 英 雄

５ 事務局職員出席者

教育総務部長   峯 島   妙    生涯学習部長   影 林 洋 一

教育総務課長   真 銅   宏    教育指導課長   吉 村   茂

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 平 田 治 樹    生涯学習課長   西 野   敦

図書館長      向 田 真理子    ｽﾎﾟｰﾂ振興課長   中 田 和 也

教育総務課課長補佐 井 上 博 司    教育指導課課長補佐 奥 田 真 代

教育指導課指導主事 吉 川 祐 一    教育総務課（書記） 松 井   恵

教育総務課（書記） 権 藤 優美子

６ 傍聴者 １名
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午前９時３０分 開会

○開会宣告

○日程第１ 前回及び前々回会議録の承認

○日程第２ 会期及び会議時間の決定

○日程第３ 諸般報告

・５月の行事予定について、各部庶務担当課長から報告

（質疑） なし

○日程第４ 報告第７号 臨時代理につき承認を求めることについて

（生駒市学校医の委嘱について）

・臨時代理につき承認を求めることについて（生駒市学校医の委嘱について）、教

育総務課、真銅課長から説明

（質疑） なし

審議結果 【報告のとおり承認】

○日程第５ 議案第１４号 生駒市教科用図書選定会議の設置について

・生駒市教科用図書選定会議の設置について、教育指導課、吉村課長から説明

（質疑） なし

審議結果 【原案のとおり可決】

○日程第６ 議案第１５号 生駒市社会教育委員の委嘱について

・生駒市社会教育委員の委嘱について、生涯学習課、西野課長から説明

（質疑） なし

審議結果 【原案のとおり可決】

○その他

・修学旅行での事故対策について

平 本 委 員：韓国で修学旅行中の子どもを乗せたフェリー事故が起こったが、生駒市

ではこの事故を受けて、修学旅行の時期や場所について指示を行ったか。

吉 村 課 長：現在、具体的な指示はしていない。

各校の修学旅行の日程等は把握しており、今年度はフェリーの使用予定

はない。しかし、フェリーに限らず、ほかの交通機関でも子どもの安全

には十分注意するよう各校に通知する。

山本委員長：大きな事故であるので、事故対策については国から何か通知があると思

う。
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修学旅行の時期が一番早い学校は５月頃か。

吉 村 課 長：時期が一番早い学校は生駒北中学校で、５月７日から沖縄へ行く。

山本委員長：飛行機だけでなく船も利用する可能性があるので、注意してほしい。

対応が後手に回ることのないよう、各校に再度注意喚起をお願いしたい。

・卒業式及び入学式の様子について

平 本 委 員：卒業式や入学式における児童生徒の服装については、学校からの指導は

特にないと聞いているが、子どもたちの服装が派手になってきているの

ではないかと懸念している。

峯 島 部 長：委員ご指摘のとおり、華美な生徒も見受けられる。

毎年行っている類似団体調査の中で、服装の問題も踏まえ、学校での生

活状況なども調査していきたいと考えている。

村 田 委 員：中学校の式に参加したが、非常に落ち着いた様子で、教員にも生徒にも

思い出深い式になっているようで安心した。

山本委員長：式典に参加した感想としては、中学校は比較的きちんとした服装で厳粛

な雰囲気であった。

小学校の服装は少し華美な印象を受けた。同じ学校の児童間でも服装に

開きがあるので、少し対策を考える必要があると思う。各校への指導に

ついてご検討いただきたい。

・生駒市の体育施設について、スポーツ振興課、中田課長から説明

≪ 現段階では公表できない内容を含むため、非公開 ≫

・生駒市立学校の状況について、教育指導課、吉村課長から説明

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫

○閉会宣告

午前１０時１５分 閉会


